
  １年越しの
おめでとうを
  伝えたい！

佐藤友紀先生

卒業時担任の

玉野寛子先生

新成人の皆さんが村での再会を心待ちにしていた
令和３年飯舘村成人式は、新型コロナウイルス感
染拡大の影響で中止に。代わりの機会にと計画した
夏の再会イベントも行うことができませんでした。こ
の１年越しのおめでとうを広報紙上で改めて伝え
たいと、生涯学習課が令和３年新成人と当時の先
生方からメッセージを募りました。コロナに負けず
頑張る新成人の笑顔と共にお伝えします。

菅野茜さん

髙橋里佳さん

大河内尚貴さん

大島一樹さん

佐藤琢真さん

菅野美紀さん

庄司怜真さん

菅野翔太さん

花束を贈った際の写真です

み
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就
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元
気
に
生
き
て
ま
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成人おめでとう！

元
気
に
し
て
ま
す
か
？

社会人3年目
伊達市で頑張っています

管理栄養士の資格取
得のため日々勉強を
頑張っています

み
な
さ
ん
の
幸
せ
を

           

祈
っ
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い
ま
す

令和３年 紙 上 成 人 式

改めて言わせてください

日本テレビによる
オンライン交

流会がひらかれま
した。

成人式が中止に
なり村が新成人

に贈った村産の花
の花束。

細杉睦輝さん

「
ふ
く
し
ま
駅
伝
」
村
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原田桂子先生

体
を
大
事
に

  

　  

し
て
く
だ
さ
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ね

笹山直子先生

み ん な 元 気 にしています

か。幸せな人生を送るよう

願っています。

会えないのは
残念ですが、

これ か らも
ずっと応援し
ています。

令和４年１月号 16令和４年１月号17


